

# "No podemos volver para Santiago sin llevarnos a la niña"

Angustiante búsqueda viven los familiares de la pequeña Ainhoa, de 5 años, arrastrada por una ola en Viña el pasado 31 de julio. La Fiscalía ya suspendió el operativo de rastreo del cuerpo, pero ellos piden ayuda para que buzos voluntarios puedan seguir con la labor en los roqueríos cercanos a Las Salinas.

Fabiola Ávila  
 La Estrella de Valparaíso

**A**inhoa Correa, de 5 años, desapareció en la playa Los Cañones de Viña del Mar el miércoles 31 de julio. Mientras jugaba cerca de la orilla, fue arrastrada por el oleaje. Sus familiares la perdieron de vista por pocos segundos, los que fueron suficiente para no volver a tener rastro de la menor.

Tras cumplirse el plazo otorgado por la fiscalía de siete días de búsqueda sin resultados positivos, familiares y amigos decidieron solicitar ayuda a través de sus redes sociales para seguir con la búsqueda.

"Somos familiares de Ainhoa Correa (...) necesitamos ayuda, se lo pedimos a la Armada, al Ministerio Público, por favor, necesitamos recursos que nos vengán a ayudar, que se extienda la búsqueda, no podemos quedar en nada, que la niña quede en el mar; como familia necesitamos llevarla a la casa, enterrarla, por favor, ayúdenme de verdad, se los pedimos, se los suplicamos que nos ayuden



LA FISCALÍA YA DIO POR TERMINADA LA BÚSQUEDA DEL CUERPO DE LA MENOR.

no aguantamos más con esta espera, todos los días es lo mismo", sentencia Luz Vicencio, prima de la menor a través de un emotivo video subido en su Facebook.

Luz cuenta a La Estrella que la familia no ha dejado de buscar el cuerpo de la niña y que incluso contactaron a una vidente.

"Nosotros nos estábamos contactando con una vidente y en este caso queremos agotar todas las posibilidades, estamos abiertos a todo y ella nos dijo

que la niña estaba en Las Salinas, o sea, la Roca del León", sentencia la prima de Ainhoa.

Luz nos relata que fueron al lugar y Nataly Farfán, la madre de la pequeña, "decía 'necesito ir a esa roca', y ahí le contamos lo que la vidente había dicho, que la niña probablemente estaba en este lugar y así hemos tenido muchas personas de personas que nos hablan y nos dicen que han soñado que la niña está en la roca y que quiere que la encuentren, que

ella está en la roca, que está abajo del mar... Hemos tenido como tres testimonios de personas de iglesia, porque nosotros también somos creyentes en Dios y por eso queremos que busquen en este lugar".

El lugar que se señala está ubicado justo entre la playa de Los Cañones y la de Las Salinas, muy cerca del lugar en donde la niña se perdió.

"Está súper cercano y como ese día después fue el temporal, la corriente estaba (en dirección) hasta

ese lugar y es por eso que queremos que hagan una búsqueda minuciosa en este lugar", señala Luz.

## CAPITANÍA DE PUERTO

Contactado el capitán de corbeta litoral Giovanni Graci Fuentes, jefe de la Capitanía de Puerto Valparaíso, en relación a la búsqueda de la niña desaparecida el día 31 de julio del presente año, señala que "el día jueves de esta semana la Fiscalía dio por terminada la búsqueda con todos los despliegues marítimos, aéreo y terrestre por parte de la Armada de Chile y Carabineros de Chile; sin embargo, la capitanía de Puerto, en el cumplimiento de sus funciones continuará tanto por vía marítima y vía terrestre, la búsqueda de esta niña desaparecida a lo largo de toda la bahía de Valparaíso".

## BÚSQUEDA

La familia se siente agradecida por toda la ayuda que han recibido, sobre todo de buzos de todo Chile que se han ofrecido a viajar. No obstante, necesitan dinero para los costos de traslado y alojamientos, así como también implementos y

equipamiento para acceder a las profundidades.

"El llamado es a todas las autoridades (...) que nos ayuden con implementos para que los buzos que nos están ayudando puedan hacer una búsqueda más a fondo. Necesitamos que busquen por abajo de la roca, a más profundidad, necesitamos los implementos para que ellos se puedan meter a las cuevas que están debajo del mar en las rocas, ya que la niña si estuviera flotando ya se hubiera visto", considera Luz Vicencio.

Ya son 11 días desde la desaparición y "por ese motivo hago un llamado a la delegada presidencial del Valparaíso, Sofía González y también hago un llamado a todas las autoridades, necesitamos la ayuda de todos, no podemos quedarnos con los brazos cruzados o volver para Santiago sin llevarnos a la niña. Yo sé que el mar es grande, pero también la autoridades tienen muchos recursos para poder ayudarnos, para poder encontrarla y no quedar sin solución, no nos moveremos de acá hasta no tener solución", sentencia. ☺